

## **Mail reçu le 08/11/2021 à 13h40**

Monsieur le Commissaire enquêteur Monsieur MORIZOT

Suite à l'enquête pour le projet de défricher sur la commune de Cestas "Projet LARTIGUE" je vous adresse mon opposition.

Alors que les scientifiques sauvent la biodiversité et nos vieux arbres, nos élus veulent les détruisent alors qu'ils constituent l'habitat de nombreuses espèces animales en ces lieux depuis longtemps.

Notre Maire a tendance depuis qu'il est sur la commune à ne plus se préoccuper de cette nature. Comment faire comprendre à ceux qui ont des projets ambitieux d'urbanisation, c'est conduire notre patrimoine naturel, que nous transmettons aux générations futures, c'est aussi se rendre complice d'une destruction massive de ce que nous ont transmis nos anciens. Les maires sont les premiers responsables de la destruction de notre planète.

Depuis que j'habite notre commune 42 ans, j'ai vu beaucoup de constructions donc plus de bruits, de roulage de camions sur les routes du projet, pour aller dans les zones industrielles.

LES ENFANTS qu'il faut protéger en premier le collège étant tout proche. Ils vont souvent à pied ou en vélo les routes vont devenir encore plus dangereuses alors qu'il y a déjà eu des morts en ces lieux. De plus on laisse déjà les vases d'expansion sans entretien, à l'abandon, et nous sommes obligées de faire des lettres recommandées car on ne pouvait plus sortir de nos maisons, l'eau ne s'écoulant plus. Je pense qu'il existe sur notre commune des lieux mieux appropriés, mieux placés pour construire, sans ces vieux arbres et cette biodiversité.

On apprend aujourd'hui dans les écoles que l'écosystème aquatique de nos mares est très important avec toutes les valeurs qu'il représente. Pourquoi ne pas l'aménager en un lieu agréable d'observation pour toutes les écoles, collèges et visiteurs.

Monsieur le Commissaire Enquêteur, je vous adresse mes sincères salutations.

Madame CHASTIN Joëlle  
CESTAS